



*Iglesia de Aravaca. Fachada Norte.*

ve, orientado su eje mayor de Este a Oeste, con cabecera a Oriente. El presbiterio es de planta rectangular, con el eje mayor normal al eje de la nave. Está separado de ésta por un arco de 5,81 metros de luz por 9,60 de altura. Otro igual existe en el lado opuesto, más los arcos ciegos de las fachadas Norte y Mediodía. Las pilastras siguen la misma dis-

posición que se ve en la mayoría de las Iglesias de este tipo.

En la zona del Mediodía está el pórtico y patio con cuatro arcos libres y uno tabicado posteriormente. A un lado de este pórtico y en comunicación con el presbiterio, está la sacristía.

En la nave de la Iglesia, y en el extremo